

101	UTBM service communication	L'Est Républicain	31 mars 2011
		Héricourt et sa région	énergies renouvelables - vie étudiante - international

Energies renouvelables Le lycée Aragon s'investit dans une aide technique pour la commune d'El Jadida

De retour du Maroc

SUITE À UN APPEL à projets du conseil régional de Franche-Comté, le lycée Aragon s'est investi dans une action de solidarité auprès d'une commune du Maroc (El Jadida). Le projet est arrêté sur plusieurs actions : installer une pompe électrique dans un puits qui sera foré dans une l'école pour capter l'eau à environ 50 m de profondeur. L'école composée de trois classes (160 élèves) est dépourvue d'électricité.

Le projet impliquera donc également la pose de panneaux photovoltaïques. Le second objectif consiste en une formation sur place, sur les énergies afin de rendre la population capable d'effectuer la maintenance des installations. Enfin, le Maroc souhaite développer sa filière énergétique, monter une licence professionnelle en énergies renouvelables avec une formation, du CAP au bac professionnel, sans oublier l'énergie thermique solaire.

Du 21 au 25 mars, le chef de travaux, deux professeurs d'énergétique du lycée Aragon, deux collègues de



■ Visite d'une classe à El Jadida.

l'université de Franche-Comté; un de l'UTBM et deux étudiants en BTS 1re année, se sont rendus au Maroc où ils ont rencontré le doyen de la faculté, les professeurs et membres de l'as-

sociation énergies renouvelables, développement durable et solidarité. L'emploi du temps fut chargé avec des échanges et de nombreuses conférences. A El Jadida, les deux étudiants

d'Aragon, Antoine Wimmer et Benjamin Hérard, ont exécuté les métrés afin de préparer le cahier des charges puis les appels d'offres (mise en place panneaux photovoltaïques, système de

Portes ouvertes

► Les étudiants en déplacement sont restés en liaison permanente avec leurs camarades restés à Héricourt et les ont captivés par leurs projets durant ce voyage pédagogique, technique et culturel.

► Désormais, toute la classe de BTS 1re année va faire appel à des mécènes et rechercher des fonds en organisant différentes actions pour financer les voyages d'études et donner un pourcentage des recettes à l'association marocaine.

► Ainsi pour les portes ouvertes du lycée Aragon, samedi 2 avril, de 8 h à 12 h, les élèves tiendront la cafétéria et organiseront une loterie

pompage, distribution d'eau et électricité), tous les achats étant réalisés au Maroc. Il y a bon espoir de boucler ce projet en une année avec achèvement prévu en mars 2012.

Une seconde étape est en gestation avec le dessalement de l'eau saumâtre du puits qui va être creusé.